**\$10.00** Ejemplar Miércoles 26 de Noviembre de 2025 **DE MONCLOVA** 

Año XXXVIII No. 14,036

# Avanza marcha obrera; agotados y sin respuesta



## Impulsa Carlos Villarreal la cultura de la Inclusión

Junto al secretario Enrique Martínez, entregó reconocimientos del Concurso "Yo por la Inclusión 2025" y puso en marcha nuevas acciones formativas.



#### Se suma Coahuila a la defensa de las mujeres

Manolo Jiménez Salinas se adhirió al "Compromiso Nacional por la Vida, la Felicidad y el Respeto a las Mujeres'

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

En representación de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas se adhirió al Compromiso Nacional por la Vida, la Felicidad y el Respeto a las Mujeres, presentado este martes por la presidenta Claudia Sheinbaum durante su conferencia matutina, en el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres (25N).

Durante el enlace virtual con los 32 mandatarios del país, Jiménez destacó que Coahuila ha logrado avances significativos en políticas de pre-

vención, protección y empoderamiento femenino, gracias al trabajo que su administración impulsa de manera permanente.

"En Coahuila trabajamos todos los días para que haya más mujeres empoderadas, realizadas, seguras y felices", afirmó el gobernador. Recordó que desde hace dos años se puso en marcha un gran provecto transversal dedicado a fortalecer las oportunidades para las mujeres y combatir la violencia de género desde diferentes frentes.

Entre las acciones ya implementadas, Jiménez mencionó la creación de la Fiscalía Especializada para las Mujeres y los Niños, la Policía Violeta, así como el fortalecimiento de los Centros de Empoderamiento y Justicia, que brindan atención integral a víctimas. LOCAL / PÁG. 2

Ex obreros presentan desgaste físico severo. Pese a mareos, ampollas y cansancio extremo, mantienen firme su decisión de continuar hasta ser escuchados

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Castaños Coah.- En su segundo día de caminata rumbo a la capital del estado, los exobreros de Altos Hornos de México (AHM-SA) avanzan con desgaste físico evidente y sin que hasta el momento alguna autoridad les brinde información clara o se acerque a dialogar con ellos.

El contingente se encuentra por llegar al ejido Santa Teresa, después de haber pernoctado en el ejido El Márquez. A pesar del esfuerzo, varios manifestantes presentan ampollas, dolor muscular, mareos y cansancio extremo, consecuencia de recorrer kilómetros bajo el sol y sobre asfalto.

Julián Torres Ávalos,



Ex obreros de AHMSA avanzan bajo el sol en su segundo día de caminata.



dolor muscular y ampollas, pero sin presencia de autoridades.

uno de los coordinadores de la marcha, informó que aver uno de los trabajado-

res se sintió mal al llegar al ejido El Márquez y tuvo que ser regresado a Monclova para recibir atención. "No vamos a arriesgar a nadie", afirmó, dejando claro que priorizarán la integridad

A diferencia del acompañamiento ciudadano que han recibido -alimentos, agua y espacios para desManifestantes reciben apoyo ciudadano con agua y alimentos durante la marcha.

cansar—, las autoridades federales no se han presentado en ningún punto del trayecto. Los ex obreros señalan que solo reciben llamadas telefónicas, pero ninguna información concreta sobre el pago de sus finiquitos, pendientes desde hace tres años.

Muchos de ellos perdieron su patrimonio familiar tras el cierre y crisis de AHMSA: viviendas, vehículos y ahorros que se fueron agotando ante la falta de ingreso formal. Por ello mantienen firme la decisión de llegar a Saltillo, y si no obtienen respuesta, continuar hasta la Ciudad de México.







@periodico\_lavoz



Y SEGURAS Y FELICES: MANOLO

### 'Trabajamos para tener mujeres empoderadas'

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia Contra la Mujer, el gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó las acciones permanentes, proyectos y programas que desde la administración estatal se han impulsado para tener más mujeres empoderadas, realizadas, seguras y felices.



### Sería hasta enero la subasta de AHMSA

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

El proceso de quiebra de AHMSA volvió este martes al centro de la discusión nacional durante la reunión sostenida en el Senado de la República entre el síndico Víctor Manuel Aguilera Gómez y el senador Luis Fernando Salazar Fernández, presidente de la Comisión Especial encargada de vigilar el concurso mercantil

La sesión, en la que también participó la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet), dejó al descubierto los datos más duros del expediente: AHMSA adeuda más de 61 mil millones de pesos, monto que incluye pasivos con instituciones financieras.

LOCAL / PÁG. 2





#### **DE HASTA 24 HORAS**

#### Reportan retrasos en la entrega de carbón

Filas de 450 camiones paralizan el flujo; exigen a CFE agilizar la recepción del mineral

**EXZAEL BECERRIL / LA VOZ** 

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Transportistas del carbón en la región encendieron las alarmas ante los prolongados retrasos para la descarga del mineral, que, según reportan, alcanzan hasta 24 horas por viaje, afectando de manera crítica su operación y sus ingresos.

Hugo Ariel López, líder del gremio, señaló que la situación ha generado filas de cientos de camiones detenidos en los accesos a la planta Carbón II, pro-



vocando desgaste físico, pérdidas económicas, riesgos viales y conges-

tión en la zona industrial. Alrededor de 450 unidades realizan diariamente el traslado de

carbón; cualquier incremento en los tiempos de recepción, advirtió, provoca un desajuste total en la cadena de suministro.

LOCAL / PÁG. 2